
La alcaldesa de Castelló, Ampa-
ro Marco, y la directora territorial
de la Fundación Secretariado Gi-
tano en la Comunitat Valenciana,
María Dolores Fernández, han fir-
mado un convenio de colabora-
ción para cooperar en el proyecto
«Acceder», una iniciativa que tie-
ne como objetivo aumentar la in-
corporación de la población gita-
na al mercado de trabajo. Al acto
de firma también asistió la con-
cejala de Impulso a la Actividad
Económica y Ocupación, Patricia
Puerta.

Con esta iniciativa las dos enti-
dades quieren favorecer el acceso
a la formación y al empleo de la
comunidad gitana, concretamente
a las personas en riesgo de exclu-
sión social. La colaboración pre-
vista versará especialmente so-
bre las materias de formación
profesional ocupacional, orien-
tación laboral, acompañamiento
en el acceso al empleo y acciones
de sensibilización dirigidas a em-
presarios y entes públicos, entre
otras cosas.

Marcó explicó que el ayunta-
miento colabora con . euros
en esta actividad y agradeció a la
Fundación Secretariado Gitano
la labor social que realizan para
«mejorar la integración social de
la comunidad gitana en el mer-
cado de trabajo», según fuentes
municipales. 
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Castelló colabora
con un proyecto
de la Fundación
Secretariado
Gitano

La pugna que han mantenido el
Ayuntamiento de Castelló y la
Junta de Festes en el último año
dificulta el nombramiento de un
nuevo gerente en el Patronato de
Festes. Para ejecutivo local, la de-
signación de otro responsable es
una prioridad tras los problemas
económicos registrados en la pri-
mera mitad de año, pero por aho-
ra los primeros candidatos tante-
ados entre la plantilla de funcio-
narios han dicho que no a la ge-
rencia. 

Fuentes municipales señala-
ron que en estos momentos se en-
cuentra en curso el proceso de se-
lección para cubrir la plaza de
gerente, que se encuentra vacan-
te desde finales de agosto, cuan-
do la anterior gerente, Silvia Agos-
to, decidió no continuar y volvió a
su antiguo puesto de funcionario.
Anteriormente había alegado una
falta de medios personales para
hacer frente al trabajo del Patro-
nato, que ha estrenado su nueva
estructura este año y que ha de ne-
gociar con un ente externo como
la Junta de Festes, encargada de la
organización del programa feste-
ro. 

El equipo de gobierno preten-
de cubrir es la gerencia con un

funcionario con un perfil similar
al de Agost. Tiene posibilidad de
buscar a una persona de fuera
del consistorio, pero en principio
descarta idea para no aumentar el
gasto en materia de personal. La
cuestión es que, según fuentes
del entorno de Fiestas, los pri-

meros aspirantes preguntado han
rechazado la gerencia. Añaden
que al parecer que la polémica fes-
tera les ha desincentivado a acep-
tar este cargo. 

El gobierno municipal no tiene
un plazo establecido para encon-
trar al nuevo gerente, pero admi-

te que su llegada es apremiante. Su
propósito sigue pasando por ele-
gir a un funcionario municipal.
Cabe recordar que el ejecutivo
local ha desvelado un desfase
económico en la primera mitad de
año de . euros. Tendrá que
consignar, tal como señaló en el úl-
timo pleno la regidora de Festes,
Sara Usó, una partida extraordi-
naria para sufragar los gastos pen-
dientes en esta segunda mitad de
año.  

Por su parte, el grupo popular
atribuyó en un comunicado «a la
gestión de la concejala de Festes,
Sara Usó, el hecho de que nadie
quiera asumir la gerencia de un
patronato que, tras las últimas
fiestas de la Magdalena, aún debe
dinero a los proveedores y colec-
tivos festeros».   «Después de ha-
cer peligrar la aprobación de las
cuentas del Patronato, Usó sigue
sin desbloquear una situación
que se está volviendo insostenible
para todos los colectivos feste-
ros», afirmó la concejala del PP
María España. En su opinión,
«pese a las explicaciones que dio
en el pleno, su gestión en el pa-
tronato sigue sin generar con-
fianza entre los castellonenses,
por eso, no hay nadie que quiera
asumir el puesto de gerente de di-
cho órgano». 

El PP agregó que «está la espe-
ra de que el bipartito explique el
agujero económico de .
euros que ha acumulado el Pa-
tronato de Festes y de cómo se va
a pagar, es decir, de qué partida se
va a restar del presupuesto muni-
cipal». También cuestionó que se
publique el anuncio para la ex-
plotación del bar del Palau de
Festa «a sólo cuatro días de la
primera presentación de las gaia-
tas». 

J. MESTRE CASTELLÓ

El Ayuntamiento de Castelló ha
incrementado las ayudas conce-
didas en concepto de alimenta-
ción e higiene, el programa de va-
les de compra destinado a la ad-
quisición de productos para cu-
brir necesidades básicas de per-
sonas en situación de vulnerabi-
lidad. El concejal de Bienestar So-
cial, José Luis López, trasladó a la
Junta de Gobierno Local el balan-
ce de las ayudas concedidas has-
ta la primera quincena de junio,
«unos datos que reflejan que se ha
triplicado el importe respecto al
mismo periodo del año pasado». 

Así, según explicó el edil José
Luis López, las ayudas concedidas
han pasado de las  del ejerci-
cio de  hasta las  de este
año. «El importe en estos prime-
ros seis meses de este año se ha si-
tuado en . euros, algo más

del  del presupuesto total pre-
visto para el ejercicio de ,
frente a los . euros del año
anterior», subrayó. Además del
aumento de la demanda de ayu-
das a conceder, a propuesta del
nuevo Gobierno municipal, tam-
bién se han incrementado los pe-
riodos de concesión, pasando de
tres a cuatro mensualidades.

La concejalía ha propuesto in-
crementar en . euros el
contrato de vales de compra para
atender las necesidades básicas de
alimentación e higiene , con lo que
el ayuntamiento destinará , mi-
llones de euros entre los ejercicios
de  y . Según el informe
emitido por Emergencia Social,
entre septiembre y noviembre de
este año se inyectarán . eu-
ros adicionales; de diciembre de
 a noviembre de  el au-
mento será de . euros.
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La polémica en la gestión de
fiestas dificulta la elección de
nuevo gerente del patronato

El ayuntamiento eleva a 1,3
millones las ayudas sociales
en higiene y alimentos

Este cargo se encuentra vacante desde finales de agosto�

Ha triplicado la cifra de vales respecto a 2015�
El Instituto de Investigación de

Ingeniería del Agua y Medio Am-
biente de la Universitat Politècni-
ca de Valencia (IIAMA-UPV) co-
ordina el proyecto europeo Co-
SuDS (Collaborative transition
towards sustainable urban drai-
nage: making it happen at district
scale), que busca favorecer la
transición hacia una gestión más
eficiente y sostenible del agua de
lluvia en las ciudades, mediante
el uso de sistemas urbanos de
drenaje sostenible (SuDS).

El proyecto ha seleccionado el
barrio del Raval Universitari de
Castellón, municipio piloto del
estudio, con el objetivo de esta-
blecer una serie de sesiones cola-
borativas para plantear, analizar y
definir la estrategia óptima en la
gestión de las aguas pluviales.

Cabe destacar que CoSuDS está
financiando por la plataforma
Climate-KIC, dentro del programa

Pathfinder, y tiene una duración
de  meses, hasta diciembre de
este año. El Ayuntamiento de Cas-
tellón se ha sumado a este pro-
yecto coordinado por la Univer-
sitat Politècnica de València en el
que también participan el Instituto
Valenciano de la Edificación (IVE)
y la Fundación Inndea del Ayun-
tamiento de Valencia.

La visita técnica al barrio pilo-
to seleccionado, el Raval Univer-
sitari, que ha contado con la par-
ticipación de la concejala de Sos-
tenibilidad Ambiental, Sara Usó,
permitirá  tener un mayor cono-
cimiento de la realidad del barrio
en materia de drenaje urbano y
gestión del agua de lluvia.

Además, tiene como objetivo
proporcionar herramientas que
ayuden a las autoridades locales
en la toma de decisiones en cuan-
to a sostenibilidad, mitigación de
riesgos de inundación y eficiencia
energética.

El programa CoSuDS cubre las
interacciones entre los tres sub-
sistemas: el agua (inundaciones,
riesgos de contaminación), la
energía (reducción del consumo
de energía en los edificios y el ci-
clo del agua urbana) y entorno
construido (que proporciona be-
neficios sociales y ambientales al
ciudadano). Se celebrarán tres
sesiones colaborativas con go-
biernos locales, ciudadanos (en la
que se convocará a la asociación
de vecinos del Raval Universita-
rio), técnicos y partes implica-
das, con el objetivo de integrar las
demandas e intereses de los múl-
tiples actores.Los Sistemas Urba-
nos de Drenaje Sostenible (SuDS)
representan una solución efi-
ciente y flexible para la gestión de
escorrentías urbanas que preten-
de imitar las condiciones previas
al desarrollo urbano  potencian-
do la infiltración y laminación en
origen. 
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Castelló participa en un estudio 
de la UE sobre las aguas pluviales

El Raval Universitari ha sido el barrio seleccionado en el proyecto piloto�
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